

Der Vorsitzende, Bürgermeister Raetz berichtet, dass er 15 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr der Stadt Rheinbach zu einem Einsatz nach Stendal (Sachsen-Anhalt) entsandt habe. Die Rheinbacher Feuerwehr leite dort einen Einsatz im Elbe-Havel-Bereich.

Des Weiteren berichtet Bürgermeister Raetz, dass die Straßenbauarbeiten im Bereich Hauptstraße sehr gut vorangehen. Es konnte sogar ein Bauabschnitt vorzeitig begonnen werden, so dass damit zu rechnen sei, dass die Hauptstraße in ca. 3 Wochen wieder eröffnet werden könne.

Bürgermeister Raetz erklärt, dass die Erkenntnisse aus dem Zensus 2011 keine großen Abweichungen von den bestehenden Zahlen für die Stadt Rheinbach ergeben hätten.

In der nächsten Ratssitzung am 30. September 2013 werden, so Bürgermeister Raetz, 3 Ratsmitglieder verabschiedet, die ihr Mandat zum 30.06. bzw. 31.07.2013 niedergelegt haben. Es handele sich um Ratsfrau Krämer und die Ratsherren Langer und Schmitz-Kretschmer.

Bürgermeister Raetz gibt bekannt, dass das jährliche Schreiben der Kreissparkasse Köln mit der Auflistung der Förderaktivitäten in 2012 der Niederschrift beigelegt werde.